

1月の行事等予定表

1日	元日 燃えない粗大ゴミ	出張所休み
2月	振替休日 ヘアースタイル (8時~17時)	
3火	ヘアースタイル (8時~13時) バドミントン	
4水	出張所公務始め	
5木	ソフトバレー	
6金		
7土	卓球	
8日	柳井市消防出初式	
9月	成人の日 ソフトバレー	
10火	バドミントン	
11水		
12木	バドミントン	
13金		
14土	卓球	
15日		
16月	ソフトバレー	
17火	バドミントン	
18水		
19木	ソフトバレー	
20金	燃える粗大ゴミ	
21土	卓球	
22日		
23月	ソフトバレー	
24火	バドミントン	
25水		
26木	みしまだより発行 バドミントン	
27金		
28土	卓球	
29日		
30月	ソフトバレー	
31火	バドミントン	

平郡診療所休診のお知らせ

12月29日(木)~
1月3日(火)の間、平郡
診療所は休診となります。
緊急時には救急船かドク
ターヘリの対応になります。
休診日でも電話(47-2032)
は診療所スタッフに転送さ
れます。



お問い合わせ 平郡診療所 ☎47-2032

夜警及び出初式のお知らせ

12月28日(水)に消防団
による夜警を行います。
また、令和5年1月8日(日)
に開催される柳井市消防出初式
に、平郡分団も参加します。



お問い合わせ 柳井市消防団平郡分団
☎47-2211

花の苗無料配布のお知らせ

花の苗をご希望の方は令和5年1月11日
(水)までに、平郡東公民館にお申し込みく
ださい。
花苗の種類はパンジーとビオラです。
※数に限りがあります。ご了承ください。



お問い合わせ 平郡東公民館 ☎47-2211

次回 老人大学講座について

次回の老人大学講座の開催は、3月を予定
しています。

お問い合わせ 平郡東公民館 ☎47-2211

※自主グループの活動については変更の場合が
あります。

みしまだより

令和4年12月22日号
発行 平郡東公民館
☎0820-47-2211
平郡総人口 244人
平郡東人口 155人
令和4年11月末日現在

マイナンバーカードの申請について

平郡出張所でもマイナンバーカードの申請受付を行っています。

(写真撮影も可能)

○受付時間 平日 8:30~17:15

○必要なもの

- ①本人確認書類 (顔写真つきの場合1点、
なしの場合2点)
- ②マイナンバー通知カード
- ③QRコード付きカード交付申請書



②. ③はお持ちでなくても
申請はできます。

お問い合わせ 平郡出張所 ☎47-2211

老人大学講座開催

12月14日(水)に平郡東小学校体育館にて、第5回老人大学講座を開催
しました。講師は吉野由紀子^{よしのゆきこ}氏で、演題は「感染症対策のいろは」でした。

どうやって感染を防ぐ?

1. 罹りにくくする
2. ウイルスの侵入を防ぐ
3. 他の人に移さない



受講生18名、一般参加2名、合計20名の出席でした。

ぶるぼん隊員の活動報告

さつま芋栽培に希望の新兵器！？

平郡東島おこし推進協議会では、さつま芋の栽培をしてイベント時の焼き芋、芋焼酎、アイスクリーム等、色んな事にさつま芋を利用して島の活性化、PRに役立てようとしています。

長年、同じ土壌で栽培してきたこともあり、今回、思い切って「プラウ」と呼ばれるトラクターの後ろに取り付ける機械を購入しました。

この機械によって、畑の数十センチ深い部分にある、普段使われていない土と、表面部分の長年さつま芋栽培に使ってきた土をひっくり返すことができます。「天地返し」と呼ばれる作業です。

「天地返し」... 柔道技みたいでかっこいいですね✦

とにかく、この作業により、連作障害、害虫駆除、土壌病害の防止の効果があるとのこと！

長年同じ土壌で栽培してきた、土も疲れている！？かもしれないので、プラウで掘り起こされた、新たな深層の土で、来年は良いさつま芋が出来ることを期待しています🍠✦



ビデオ上映会のお知らせ

下記の日程で10時30分～11時30分の間、平郡東公民館多目的室でビデオ上映会を行います。

1月は『ぶるぼんのYoutube 動画自薦ベスト10』です。

マスクを着用してご来場ください。

上映の途中からでもご参加いただけます。

日程	ぶるぼんの Youtube 動画
1月5日(木)	自薦ベスト10～6位
12日(木)	自薦ベスト5～1位
19日(木)	自薦ベスト10～6位
26日(木)	自薦ベスト5～1位



お問い合わせ 平郡東公民館 ☎47-2211

今月の俳句

読売山口文芸欄入選

朝採りの香りを刻む根深汁

根深 || ひともし
正司

新任 集落支援員 藤井啓人さんご挨拶

皆様初めまして。12月より平郡東地区の集落支援員として働くことになりました、藤井啓人と申します。

平郡島にきて1年半、まだまだ島のことを知り尽くしたわけではありませんが、本当に移住してきてよかったなと日々感じています。

そんな私の大好きな島の皆様が笑顔で暮らせるよう、精一杯努めて参りたいと思いますので、今後ともよろしくお願いたします。



皆さま、良いお年をお迎えください🍷

令和4年もあと少しとなりました。

今年も色々ありましたが、地域の皆さまには大変お世話になりました。

来年も引き続きよろしくお願致します。

平郡出張所・公民館・地域おこし協力隊・集落支援員一同

